
 

 

Indica a possibilidade de realização de estudo 

para que haja no Complexo de Saúde uma 

unidade da farmácia Municipal 24hs. 
 

 

 

 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 23 de abril de 2023. 
 
 

Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor Competente da Administração verifique a possibilidade 
de estudo, para que haja no Complexo de Saúde uma unidade da farmácia 
municipal 24hs. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária, pois os munícipes passam por 
consulta e muita das vezes precisam de medicação em horários noturnos, 
feriados e domingos e acabam atrasando o inicio do tratamento indicado pelo 
médico em consulta. 
 

 
 

                                                     
Tarumã, 23 de novembro de 2023. 

 
 
    
 

 
SOLANGE CARON 
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